



Le GRAND JUMELAGE

LUYNES 2025 - 2027

COMPAGNIE DU COIN - 37ÈME PARALLELE - SITE DES GRANDES BROSSES - 37390 METTRAY
production@compagnieducoin.com - 02.47.41.64.38 - www.compagnieducoin.com



PRÉSENTATION GÉNÉRALE



SAINt-COIN et LUYNes

Après Rochebon et Savonnières, c'est au tour de Luynes d'être grand jumelée avec St-Coin, petit village imaginaire inventé par la Compagnie du Coin.

La Cie du Coin joue des spectacles musicaux dans les rues, les quartiers, sur des places, dans des coins et des recoins, mais elle propose aussi des projets participatifs avec des habitant·es, car elle aime faire des rencontres.

Pendant plus d'un an et demi, avec *Le Grand Jumelage*, c'est l'idée de construire tous ensemble *Le Grand Final* : un événement festif et populaire. Objectif mai 2027.

Pour réaliser cet objectif, on mettra tout en œuvre pour se découvrir, créer du lien.

Nous n'arrivons pas sur un territoire avec un projet ficelé, bien au contraire, il se construit avec l'écosystème dans lequel nous nous trouvons. Dans les arts de la Rue, l'espace public et le rapport au public font partie intégrante de la question artistique. Avec ce projet de territoire, c'est cette même intention qui le traverse. Il faut comprendre, infuser, rencontrer, créer et cela prend du temps. Cette façon de travailler nous semble primordiale pour faire ensemble.

Tous les moyens sont bons pour être ensemble.

C'est exigeant et cela demande une forte implication.



Saint-Coin et Luynes (suite)

Pour la mise en place des ateliers, on s'appuiera sur les associations de Luynes, les intervenant·es pourront être relais.

Le thème générique est : **Le Grand Atelier**; Atelier comme chantier, laboratoire, fabrique...

- On proposera des ateliers vers tous les publics : les musicien·nes, les enfants, les associations.
- On écrira une chanson pour Luynes, qu'on apprendra tous et toutes à chanter.
- On produira des podcasts radio pour raconter l'histoire et des histoires, laisser des traces sonores.
- On présentera également des spectacles, car c'est notre premier savoir-faire.

Les spectacles

SOLENNEL DADA

DU 3 AU 5 DÉCEMBRE

EN RÉSIDENCE À LA GRANGE

Solennel Dada, est le spectacle de fanfare de la Cie du Coin.

3 jours de résidence sont calés pour travailler du répertoire en immersion à Luynes, une bonne occasion pour aller se présenter aux luynois.es :

- **mercredi 3 décembre** : représentation à l'accueil de loisirs
- **jeudi 4 décembre** : incursion à l'Ehpad

Outre ces 2 moments prévus en amont, d'autres sorties plus impromptues pourront s'organiser de manière spontanée pour aller à la rencontre des habitant.es.

Certains membres de l'équipe seront hébergés sur place : en totale immersion !



CÉRÉMONIE DE JUMELAGE AVEC ST-COIN

JEUDI 30 AVRIL 2026 (EN SOIRÉE)

résidence d'écriture du 27 au 30 avril.

Projet : écrire de toute pièce une cérémonie, un coup d'envoi officiel.

A cette occasion, nous signerons la charte de jumelage qui engagera les communes de St-Coin et Luynes l'une envers l'autre et nous offrirons *la Luynoise*.

Les élus et les officiels des deux communes sortiront leurs plus belles écharpes et leurs meilleures poignées de main.

Au menu : échange de présents, musique, joie et verre de l'amitié. On invitera le comité de jumelage, la chorale luynoise Choral'Aria chantera la luynoise et d'autres surprises sont à venir.

Nous serons toutes et tous là, édiles et anonymes, doyen·ne·s et pré-pubères, Luynois et Saint-Coinnaise, Luynoises et Saint-Coinnaise, pour célébrer, la Fête, la joie et la rencontre.

Pour préparer au mieux cet événement historique, la Compagnie sera en résidence immersive à la Grange à partir du 27 Avril et s'emploiera à faire de ce jour une fête unique et mémorable.



LA CÉRÉMONIALE

VENDREDI 29 MAI - 19H30

PARVIS DE LA GRANGE

(clôture de la saison culturelle à Luynes)

À la demande du service culturel, nous proposons la programmation d'un spectacle de la Cie du Coin pour clôturer la saison culturelle 25/26. *La Cérémoniale* est un spectacle tout public, une invitation à jouer le jeu et à participer dans l'espace public à des rituels absurdes. Les artistes sont juste là, il n'y a pas de barrière, on est tous et toutes ensembles.

PRÉSENTATION DU SPECTACLE : Célébration musicale mystique et absurde

Là où le consumérisme a vidé le monde de sa spiritualité, la Cérémoniale jaillit comme un tubercule, comblant le vide ainsi laissé.

Pour cette célébration musicale païenne, le spectateur est invité à devenir acteur de sa propre transfiguration.

On s'animera, accompagné de six musiciens, chamans proto-hippies, passeurs méta-dadas vers la libération spirituelle au gré de chants, de danses, de scènes de liesse et de transe collective.

Bigarrée et énergique notre quête atteindra l'Éveil au totem de l'Absurde, tendant un fil d'or entre le ciel et la terre, le corps et l'esprit, l'enfant et le vieillard, le pâté et la salade.



L'écriture de la Luynoise

OBJECTIF JANVIER 2026

Un membre de la Cie du Coin écrit la Luynoise : une version chorale et une version instrumentale.

La partition sera calligraphiée et encadrée.

Il sera demandé à la mairie d'accrocher cette partition dans un lieu appartenant aux habitant·es car cette chanson est un cadeau que St Coin offre à tous et à toutes.



Le GRAND Atelier



Atelier chorale

À PARTIR DE JANVIER 2026

Proposition de créer un répertoire spécifique de chansons adressé aux chanteur.euses.

Le répertoire sera composé pour l'occasion, dirigé et accompagné par un.e musicien.ne de la Cie du Coin.

L'idée est de s'appuyer sur la Chorale Luynoise, *Choral'Aria* à qui on propose :

- l'élargissement de son répertoire
- une ouverture possible aux habitant·es du village pour inviter aux rencontres et au partage.

Pour commencer, il s'agira d'apprendre à chanter la Luynoise, hymne à chanter, composé par la Cie du Coin et offert à Luynes, avec l'objectif de l'interpréter lors de la cérémonie de jumelage le 30 avril 26.

A l'occasion du *Grand Final*, le répertoire de chansons pourra aussi être l'occasion d'un accompagnement musical enrichi par les musicien·nes de la Cie du Coin.



Atelier théâtre

À PARTIR DE JANVIER 2026

Bruno Dufour, membre de la Cie du Coin est intervenant à l'E.S.A.T. de Luynes. Il y aborde le théâtre avec les usager·es du foyer de jour lors d'un atelier régulier : mettre les voix et les corps en jeu.

Dans le cadre du *Grand Jumelage*, il est proposé de développer, d'ouvrir et d'enrichir cet atelier notamment en y abordant la musique, dans le but de participer au *Grand Final* en 2027.



Atelier radio : Les ondes de Luynes

À PARTIR D'AUTOMNE 2025

Cyril Solnais produit des podcasts dans le cadre des actions de territoire. La radio est un média très ouvert qui donne l'occasion de partager des moments intimes par la parole donnée.

Le micro présentera des associations et des personnes en groupes ou seules, on pourra raconter des histoires et laisser des traces à partager.

Il y aura aussi la possibilité de s'appuyer sur un atelier d'écriture existant à la médiathèque de Luynes pour le transformer momentanément en atelier d'écriture de podcast.

Il sera question également de s'adresser aux ados pour participer à un atelier radio : projet collège à écrire pour 2027.

Par ailleurs, on a la chance à Luynes d'avoir la radio associative *Radio Fréquence Luynes : RFL 101*.

La proposition est de s'appuyer sur cette radio locale pour :

- parler du projet *Grand Jumelage* à la radio (communication de proximité)
- diffuser les sujets de l'atelier radio
- faire participer la radio sur des événements en direct sur les ondes de RFL101.



L'atelier concert à inventer

À PARTIR DE LA RENTRÉE SCOLAIRE 26-27

Quand la Cie du Coin propose d'encadrer un concert à inventer, il s'agit d'écrire du sur mesure avec les codes artistiques de la Cie du Coin et avec l'objectif de jouer dans l'espace public. Il est donc question d'être à l'écoute des musicien.nes concerné·es mais néanmoins de bousculer un peu leurs habitudes : sortir du plateau, apprendre par coeur, pratiquer le chœur théâtre...

La restitution publique de ce travail de rencontre aura lieu lors du *Grand Final* 2027.

Cet atelier s'appuiera principalement sur l'A.M.L. Association musicale de Luynes, mais nous comptons qu'il s'adresse également à des musicien.nes non rattaché.es à l'école.

A Luynes, il y a des cours d'instruments et une harmonie municipale.

L'atelier *Concert à Inventer* pourra commencer par exemple par des répétitions d'un répertoire spécifique et adapté avec la classe de flûtes, encadré par un.e musicien.ne de la Cie du Coin. Cette méthodologie permettra de commencer le travail dès janvier 26.

Mais c'est à la rentrée de septembre 2026 que le *Concert à Inventer* deviendra le projet phare de l'année au sein de l'A.M.L.